



Trip-hop en Vinilo ■ El pub de Vilagarcía acogerá una noche de trip-hop, estilo cuyas bandas más representativas son Massive Attack o Portishead, a cargo del grupo Overlook, que mezclará imágenes y sonido en un espectáculo multimedia.

■■■
Pub Vinilo. Desde las 22.30 horas

Segunda jornada de la concentración motorística

Excursión por O Salnés ■ Después de disfrutar una primera jornada llena de conciertos, fiestas y espectáculos acrobáticos, la concentración motera Rías Baixas, que está teniendo lugar este año en la explanada del campo de fútbol de Baltar en Portonovo, realizará una excursión hasta el municipio de Combarro. La concentración motera terminará con una entrega de trofeos a las 13.30 horas.

■■■
Portonovo. Desde las 9.45 horas.



Las motos realizarán un recorrido hasta Combarro

LA IMAGEN



Descubre la magia de tu ciudad ■ Esa era la intención de los voluntarios de Cruz Roja: que los más pequeños aprendieran algo más sobre su ciudad natal. Y vaya si se lo pasaron en grande paseando, jugando y hasta comiendo juntos.

El cronómetro | La temporada de regatas de dornas toca a su fin

Llega la hora de plegar velas

La entrega del Trofeo Ría de Arousa, con fiesta incluida, puso anoche en A Illa el broche a la temporada de navegación en dorna a vela

LA VOZ | VILAGARCÍA ■ Aunque el verano se prolonga más de la cuenta, ha llegado la hora de replegar velas. La temporada de las regatas de dornas toca su fin y en Arousa ha dejado un buen sabor de boca.

Ha sido un verano fructífero. Cada vez hay mayor afición a esta modalidad deportiva y de ocio y son más las embarcaciones tradicionales que surcan las Rías Baixas.

La Escuela de Vela de A Illa ha ampliado notablemente su flota este año, lo que la consolida como referente en el mundo de la embarcación tradicional de Galicia; el galeón Nova Sofía de Vilanova está ya en el mar y la dorna Irmandiña de O Grove se presentó en Combarro y ya empezó a preparar la hazaña que la llevará a las costas del Caribe el año próximo.

Ayer se puso el broche a la temporada, en A Illa, y se hizo con aires de fiesta. No podía ser de otro modo entre los dormeiros, para quienes la cultura marítima significa mucho más que un mero viaje en barco.

Los chaparrones de primera hora de la tarde no animaron a izar velas, pero sí hubo travesía a remos en las inmediaciones de la playa de O Bao.

Por la noche, la cita fue en el restaurante Oasis donde se procedió a la entrega del primer Trofeo Ría de Arousa de Dornas a Vela de la Asociación Cultural Dorna de A Illa, el Clube Mariño Salnés de Cambados y la Asociación Lajareu de Ribeira.

El premio resulta de las regatas puntuables del Albariño, Lajareu y O Bao y, como ya es habitual, fueron los isleños los que acapara-



ALEJANDRO RODRÍGUEZ

La navegación en dorna cuenta cada vez más adeptos

ron los puestos de cabeza. La Cariñosa, tripulada por Avelino Paz y Víctor Otero fue la primera clasificada. Le siguieron de cerca por la Liviana, de Cangas, con Tomás Pérez y Peixe, y la

Nécora de A Illa, tripulada por Braulio y Jarri.

Tras los trofeos se dio paso a la cena, que llevaba camino de prolongarse hasta altas horas de la madrugada.

Al Cura de Caleiro

La Voz publica que usted pretende volver a colocar en la fachada de la iglesia de Caleiro la placa con los nombres de los militares fallecidos a consecuencia del golpe de estado del 36. A este respecto me permito hacerle algunas consideraciones.

Ante todo, mi respeto más profundo por las familias de los jóvenes de Caleiro que un día fueron obligados a combatir contra sus hermanos en Cristo, contra sus compatriotas y contra el gobierno legal de España. Póngalos usted en la fachada pero, ipso Dios! quite de la plaza a Primo de Rivera. Mis paisanos muertos no eran falangistas, sino pacíficos ciudadanos que un día aciago fueron llevados a una guerra que no entendían ni querían. Sí, señor cura, el que encabeza la lista no era de Caleiro sino uno de los culpables de la muerte de los que le suceden en la plaza y de muchas más personas inocentes. La Iglesia aún no ha pedido perdón al pueblo por apoyar al dictador, llevarlo bajo palio y delatar a muchos inocentes. Señor Cura, los republicanos, comunistas, socialistas, independentistas o lo que sea, también somos hijos de Dios, pero nos entristece ver como algunos curas se empecinan en mantener símbolos de poder de la dictadura.

Creo que los buenos cristianos no deberíamos entrar en iglesias que hace apología del golpismo.

Ramón Torrado. Caleiro

■■■
Dirección: Rey Daviña 10, 1º. izq. 36600 Vilagarcía
Correo-e: redac.arousa@lavoz.es



ENTRE LÍNEAS

XURXO MELCHOR

La magistratura

DICEN que la Justicia es lenta. Eso parece. Aunque, a la vista del invento de los juicios rápidos mejor lenta pero segura que acelerada e irreflexiva. Lo que sí parece que va más lento de lo que la prudencia aconseja es la creación de la magistratura antinarcoatráfico en Vilagarcía para el juez Taín, el azote de los narcos, el hombre que este año ha dirigido la incautación de la mitad de la cocaína de la que se ha apoderado la policía

en España. Los números no engañan. Esta semana el programa matinal de Tele 5 *La mirada crítica* comentó la noticia de La Voz en la que se contaba que la diputada arousana González Loroño iba a pedir a Justicia la creación de la magistratura en la ciudad. Tanto la periodista conductora del programa como el resto de contortulios estaban de acuerdo. Yo también. Seguro que igual que usted. Entonces, ¿a qué esperan en Madrid?

A GHOMA ROTA

NACHORTAS

QUEREN CONVERTIR
A PEDRAS MIÓDAS
EN PEDRAS GONDAS
E CASCALLOS
¡SALVEMOS A LAGOA!

